

学校周辺での駐車マナーについて

新緑の季節となりましたが、皆様方におかれましては益々ご健勝にてご活躍のことと存じます。

始業式・入学式も終了し、令和2年度がスタートしました。本年度もどうぞPTA活動にご支援・ご協力をお願い申し上げます。

さて、保育所・幼稚園・小学校では参観日や学習会など各種行事が次々と予定されており、所・園・学校へ来る機会が多く、駐車のマナーが乱れているという指摘を耳にします。そこで、駐車についてのご協力をお願いしたくお知らせすることにしました。

小学校の中（特に西入口から体育館まで）の通り抜けや、道の両側に駐車して通行の妨げとなっているようです。二重駐車のため、幼児・児童の姿に気づかず、事故があらはなりません。再度ルールを確認し、マナーを守って運転・駐車してくださるようご協力をお願いいたします。

- ※ 小学校内は公道ではありません。通り抜けは厳禁です。
- ※ 斜線部分はこの地区の各PTA 取り決めによる保護者の方の駐車禁止地区です。
また、その他の部分も、お子さんの安全及び他の方の通行の妨げにならないよう駐車をしてください。(長時間の駐車はご遠慮ください)
- ※ 近森病院駐車場及び自販機前の駐車もご遠慮ください。

